

## M. Alfred FOELLER a rejoint le cercle des octogénaires

Récemment, Monsieur Alfred Foeller a eu la joie de fêter ses 80 ans. Il est né le 18 mai 1941 à Trimbach. Après sa scolarité, il était en aide familiale, puis il est parti au service militaire. Il travailla ensuite durant quelques années en Allemagne, puis il fut chauffeur de bus durant vingt-cinq années chez Foell à Betschdorf. A partir de 1990, il travailla jusqu'à sa retraite en tant que chauffeur de carrières à l'établissement Koramic de Seltz. Le 23 février 1968, il épousa Marie-Thérèse Ebert en la mairie de Trimbach et le 24 février 1968 en l'église de Schaffhouse-près-Seltz. Son épouse est également née le 18 mai et fête cette année ses 75 ans. Le couple a deux enfants, Sandrine et Serge, qui résident tous deux dans la commune. Cinq petits-enfants sont venus agrandir le cercle familial. Le jubilaire fut toujours investi dans la vie locale et présida durant vingt ans le football-club de Trimbach. Il siégea également au conseil municipal de 1977 à 1995. Ses passions durant son temps libre ont toujours été de s'occuper de son cheptel de moutons, et du dressage de ses chiens.

L'octogénaire, qui a eu une vie bien remplie, jouit d'une bonne santé et profite à présent d'une paisible retraite aux côtés de son épouse. Le couple a également eu le bonheur de fêter ses noces d'or le 23 février 2018. Le jour de son anniversaire, Alfred Foeller eut la visite du maire et des adjoints au maire de Trimbach qui lui adressèrent les meilleurs vœux de bonheur et de santé, et lui remirent le traditionnel panier garni.

